



Activité 6-12 ans

Mardi 6 janvier

Fête de l'Épiphanie

Tu connais certainement le récit de la visite des mages à Jésus et les trois cadeaux qu'ils lui offrirent : de l'or, de la myrrhe et de l'encens.

Si tu as envie de relire cet épisode, tu le trouveras dans ta Bible, dans l'évangile selon Matthieu, chapitre 2, versets 1 à 12.

Tu constateras toi-même que le texte ne nous dit pas que les mages étaient des rois, ni qu'ils étaient trois... En réalité, on a supposé qu'ils étaient trois parce qu'ils offraient trois cadeaux et qu'ils étaient rois à cause de la nature de leurs présents. Bref, cela se tient !

Mais ce n'est pas ce qui nous intéresse le plus aujourd'hui !

Regardons ces cadeaux, justement : l'or, tu vois sans doute ce que c'est...

Mais la myrrhe ? Et l'encens ? C'est quoi, ça vient d'où, ça sert à quoi ?

Tu trouveras la réponse à toutes ces questions en regardant ce petit reportage :

<https://www.youtube.com/watch?v=q3ijFgXFAn4>

